

CYCLISME/NATIONALE 2.

Le GS Blagnac VS 31 a fière allure pour la nouvelle saison

Alors qu'une manche sera organisée « à domicile » à Cintegabelle, le GSC Blagnac VS 31 sera a priori en 2025 une équipe forte de N2.

>Trois anciens pros

En faisant signer Artus Jaladeau (CIC-U-Nantes, Continentale Pro, 3e division) et Gauthier Navarro, cinq victoires en 2024 dont la classique Bordeaux-Saintes, le GSC Blagnac VS 31 a frappé un grand coup lors des transferts de cet hiver. Navarro ayant aussi fréquenté, en 2019, le niveau conti au sein d'Interpro Cycling Academy, avec Jean Goubert (ex-Nice Métropole Côte d'Azur), ce sont trois anciens pros qui vont encadrer un effectif capable de s'illustrer sur tous les terrains et, comme le rappelle avec fierté le président Gaëtan Prime et le secrétaire général Michel Raulin, avec une majorité de coureurs issus de la formation du club à l'instar des U19 Lorik Magnoulon, Vincent Lebon et Noé Lefèvre qui rejoignent les élites un an après Jonathan Lebreton, Hugo Ramos et Yann Velna.

>Un programme adapté
« On a un bel effectif, affirme le directeur sportif Germain Riberey. On vise le Top 3 du classe-



Le GSC Blagnac VS 31 et son nouvel effectif (réuni ici lors de la présentation chez Skoda Toulouse) débutera sa saison à l'Essor Basque. / DDM Pi. La.

ment de la Coupe de France N2. La manche à domicile à Cintegabelle du 23 mars reste la priorité pour les coureurs et le club. N'oublions pas que le club de Blagnac est un club formateur. On travaille avec des jeunes et cette année, pour les épauler, on a trouvé des capitaines de routes. Grâce à ces recrues on peut jouer sur tous les terrains. On a un programme de courses adapté à tous. Les deux premiers week-ends de février à l'Essor Basque, ce sera plus pour les grimpeurs/pun-

cheurs. Ensuite, aux Plages Vendéennes, plus pour les sprinteurs. On a déjà travaillé le calendrier sur l'année complète. Le groupe sait où il va. »
Un groupe qui aura pour leader un Artus Jaladeau motivé : « Si j'ai recommencé une année c'est pour la faire à bloc. Quelle que soit la finalité de 2025, je serai content. Tant que je prends du plaisir, je me doute que je suis en mesure de gagner des courses. »

>L'effectif 2025
Célestin Cadoret, Dorian Car-

reau, Maxence Carrère (AS Ville-mur U19) ; Guerlain Conan, Cyril Couture (OCF Team Legend Wheels) ; Jonas Fontenay (AS Ville-mur U19), Jean Goubert, Antoine Guedon, Artus Jaladeau (CIC U Nantes) ; Alex Job, Clément Le Boetex (Charvieu-Chavagneu IC) ; Noé Lefèvre, Vincent Lebon, Jonathan Lebreton, Lorik Magnoulon, Gauthier Navarro (Béziers Méditerranée Cyclisme) ; Hugo Ramos, Maël Rouanet, Yann Velna.

Pierre Lacoue

FOOTBALL AMÉRICAIN/DIVISION 1.

Les Ours ont tenu parole

Victoire inaugurale pour les Toulousains qui ont pratiqué le football annoncé afin de se faire des Aixois.



Les Ours ont joué l'offensive à fond. / archives DDM, F.C.

TOULOUSE34-AIX 27

« Cette année, on ne veut pas attendre la 4^e journée pour remporter un match, ou marquer un touchdown », annonçait Arnaud Montgéné, le président-joueur des Ours. Cette promesse a été tenue puisque les Toulousains ont signé une rencontre inaugurale plutôt spectaculaire. Ils étaient surpris en à peine 30 secondes par le vélocé receveur adverse, Hernandez-Thompson, mais la réponse était quasiment immédiate. Le nouveau quarterback, Braden Howell, montrait qu'il avait déjà des connexions établies avec ses receveurs. Une longue passe pour Hilderald afin d'égaliser puis un plus court à destination de Lamou et voici les Ours en tête 14-7. La défense se mettait à l'ouvrage provoquant un fumble adverse et le jeu de passe local faisait encore des ravages. Hillion était à la conclusion (20-7). Réaction provençale par l'intermédiaire de Marie à la course (20-14) et Delamar répondait en signant l'un des plus beaux touchdowns de cette journée. Le

running back cavalaît 90 yards afin de donner un net avantage à la pause (27-14). L'équipe défensive n'était pas en reste avec l'intervention de Lacan dans la end-zone afin d'éviter un touchdown qui est finalement arrivé par Giglio (27-21). Ce gros effort défensif n'était pas récompensé pour les Ours qui pliaient au mauvais moment, dans le dernier quart-temps, 27-28 à quelques minutes de la fin mais fidèles à leur nouvelle philosophie de jeu ultra-offensive, les hommes de Brayden McCombs ont arraché la victoire. Un drive patiemment mené par Howell, et la recue phare devenue maître à jouer terminait son œuvre en inscrivant le touchdown de la gagne. Un résultat excellent pour la confiance avant le déplacement à Cannes, ce samedi. Les Iron Masks ayant commencé fort avec un 41-14 infligé à Nice.

Maxime Brossard

JIU-JITSU BRÉSILIEN/

Aranha Toulouse ramène deux titres européens

Deux titres de champions d'Europe, une médaille de bronze, le club Aranha Toulouse a tenu son rang.

Le club Aranha, pionnier de la discipline depuis plus de 20 ans sur l'agglomération toulousaine, participait la semaine dernière aux championnats d'Europe de jiu-jitsu brésilien disputés à Lisbonne et organisés par la fédération internationale IBJJF. Neuf combattants de la Ville rose étaient engagés dans cette mega compétition qui accueillait sur les installations du complexe sportif Odiavela plus de 6000 compétiteurs durant une semaine complète (du 17 au 24 janvier). Au décompte des podiums, Aranha Toulouse a glané deux

médailles d'or (Ryoji Suzuki et Olivier Ok) et une médaille de bronze (Abdellah Mrabat). Les autres représentants du team toulousain (Antoni Carrera, Anais Casta, Amine Rafik, Paddy Venpin, Prune Tarride et Maxime Maurrus) échouaient dès leur entrée en lice, remportant malgré tout l'approbation de leurs compagnons toulousains par leur engagement et leur détermination face à une adversité implacable. Satisfait de la « belle récolte de son équipe », le coach fondateur d'Aranha Eric Satgé soulignait en vieux baroudeur des tatamis que « chaque année ce championnat d'Europe voit son exigence s'élever, et il n'est plus de podiums qui ne se gravissent sans une sérieuse préparation tant technique, que physique ou mentale ».

L.G.



Le champion d'Europe toulousain Ryoji Suzuki (à droite) aux côtés de Yan Cabral, directeur technique de l'équipe Aranha. /

BASKET-BALL/N1 MASCULINE (22^e JOURNÉE). Pôle France-Toulouse, 18h30

Le Stade Toulousain doit rester sur ses gardes à Paris

Victorieux à quatre reprises depuis le début de la saison les joueurs du Pôle France ne sont pas à prendre à la légère. Le STB est prévenu.

>Rester solide en défense

Laurent Mopsus l'entraîneur toulousain est affirmatif : « Pour gagner, il nous faudra d'abord conserver l'intensité défensive qui a fait notre force sur les derniers matchs ». Mais si encaisser seulement 61 points contre Levallois vendredi dernier est une bonne performance contre une équipe qui en inscrit 77 de moyenne par matches depuis le début de la saison, n'en marquer que 54 est un peu faible. Le technicien du Stade en est conscient : « Il nous faut faire des ajustements offensifs. Parfois on joue trop vite et on se crame. C'est stratégique. Avoir le contrôle des choses quand on défend longtemps et savoir si on doit attaquer longtemps, à la limite des 24 secondes, nous permettra d'avoir une meilleure adresse et de shooter dans les meilleures conditions en ayant récupéré de nos efforts offensifs. »

>Aygalenq encore absent

Le Stade pensait initialement pouvoir récupérer Alexandre Aygalenq remis de sa déchirure



Toujours expressif, souvent debout, Laurent Mopsus pousse ses joueurs depuis la touche...et parfois plus près. / DDM, Frédéric Charmeux

contre Levallois. Ce ne fut pas possible et ce n'est même que contre Quimper vendredi que le Lot-et-Garonnais fera son retour

dans l'effectif des Toros qui seront donc encore en effectif réduit puisque Thibaud Gottin, rapelons-le, soigne une entorse

pour encore quelques semaines. « Au lieu de monter à Paris, Alexandre viendra faire une séance à Toulouse avec notre préparateur physique, poursuit Laurent Mopsus. Ce match au Pôle France est important. Notre équipe a du talent. Elle l'a montré. On n'a peut-être mis que 54 points, certes, contre Levallois, mais on aurait pu gagner. Ça veut dire qu'on est dans le combat, il faut conserver cet état d'esprit. »

>Les dangers du Pôle

En remportant quatre victoires, contre Angers (75-71), à Rennes (79-85), à Poissy (71-75) et contre Tours (88-81), les jeunes pousses du Pôle France ont prouvé qu'elles pouvaient parfois être déjà des tiges de bambou incassables. Quelques joueurs du Pôle France sont promis à un bel avenir. Nathan Soliman, par exemple, est déjà dans la draft room de la NBA. Avec Noa Kouakou-Heugue (24 points contre Tours à 79 % de réussite), Hugo Yimga et Yannis Allard, absent depuis quelques semaines, il forme un quatuor offensif régulier. Les Toros sont prévenus. À eux de faire le nécessaire pour s'imposer et aborder dans les meilleures conditions les deux prochaines rencontres contre des cadors du championnat : Quimper, le leader, vendredi à Toulouse et Tarbes-Lourdes, mardi en Bigorre.

Pierre Lacoue